

*L'Essai Clinique Phase Soberana
Centro commence avec des
candidats vaccins anti-covid-19*



Cienfuegos, Cuba 27 Juillet (RHC) Les habitants de Palmira et de Cruces se réjouissent d'une fête anticipée, pour la protection qu'ils auront car ils ont été sélectionnés pour l'Essai Clinique Phase II Soberana Centro avec des candidats vaccins contre le Covid-19, qui a commencé la veille dans cette province du centre-sud de Cuba.

Le Dr Narciso Jiménez, de l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri et Président du Comité Indépendant de Monitoring de données et d'études de Soberana a indiqué que tout se passe en toute sécurité.

Selon l'expert, après le consentement des individus pour leur vaccination, ils contrôlent le processus, sont toujours attentifs aux données et aux consultations d'évaluation pour les analyses et les résultats correspondants, le transport des vaccins à longue distance, pour la sécurité et l'efficacité de l'étude.

"Nous avons visité tous les points, affirme-t-il, les consultations d'évaluation, les centres de vaccination, les salles d'observation et nous avons interviewé les personnes parce que nous avons non seulement examiné les documents mais aussi dialogué avec les personnes qui sont vaccinées".

Ils évalueront la réponse immunitaire induite par le candidat vaccinal SOBERANA01, comparée à la réponse induite par SOBERANA02, dans des schémas à deux doses, et une dose de rappel de SOBERANA-Plus, avec un intervalle entre les doses de 28 jours sur les mille 166 volontaires âgés de 19 à 80 ans.

Une habitante de Palmira s'identifie : "Mon nom est Lidian Cabrera Padrón, je suis de Palmira et je tiens à remercier beaucoup tous les scientifiques pour nous avoir donné le privilège aux habitants du village d'être choisis pour être soumis à l'étude volontairement.

"Puisse toute notre contribution être d'une grande utilité pour les scientifiques cubains, pour la poursuite des recherches".

Yasmani Lombar Hernández, l'un des patients sélectionnés de Cruces, remercie la Révolution cubaine : "Et aussi notre système de santé, pour l'énorme effort qu'ils accomplissent au profit du peuple et dans ce cas par les habitants de Cruces".

Un autre habitant de ce village s'exprime ainsi : "Je suis Juan Ricardo Caviar, moi aussi de Cruces et je suis venu au centre de Vaccination parce que j'ai été choisi par mon cabinet du médecin de la famille. Si le candidat vaccin est efficace, nous finirons avec ce coronavirus qui nous affecte tous".

Pendant trois jours, la vaccination se déroulera dans ces communes de Cruces et de Palmira sélectionnées pour l'étude clinique dans notre pays et avec la surveillance active des adultes, qui feront l'objet d'un suivi ambulatoire, tous les 28 jours après la première et la deuxième dose, 14 jours après la troisième dose.

Le Ministère de la santé publique de la République de Cuba participe à l'étude dans laquelle il est représenté par le Centre national de coordination des essais cliniques (CENCEC) pour la conduite et le suivi, tandis que l'Institut Finlay de vaccins (IFV), BioCubaFarma le promeut et des experts de l'Institut de médecine tropicale Pedro Kouri et du Centre d'immunologie Moléculaire y prennent part.

Tout cela en raison de l'importance qu'a le fait de disposer de plusieurs vaccins pour répondre à la capacité de production et se préparer à un contexte futur de nouvelles souches.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265191-lessai-clinique-phase-soberana-centro-commence-avec-des-candidats-vaccins-anti-covid-19>



Radio Habana Cuba